

De Duelo el Director De Este Periódico

El director de EL MUNDO, doctor Raoul Alfonso Gonsé, atraviesa en estos momentos por el inmenso dolor de haber perdido a su única hermana, señorita Graciela Alfonso Gonsé, quien entregó su alma al Creador después de una prolongada enfermedad que progresivamente fué acortándole la vida.

Comparten la honda pena de nuestro estimado Director la autora de sus días, señora Herminia Gonsé Cintas viuda de Alfonso; su esposa, señora Carmelina García Meitín, y sus hijos, los jóvenes estudiantes Raúl y Alberto Gonsé.

Tronco de la familia Alfonso-Gonsé fué el doctor Manuel Alfonso, aguerrido patriota maticancero que en las filas del Ejército Libertador alcanzó el elevado rango de General.

El sepelio de la señorita Alfonso Gonsé está señalado para las nueve y media de la mañana de hoy. Partirá de la casa mortuoria, marcada con el número 1313 de la calle 13, entre 22 y 24, en el Vedado.

M. sep. 26/56



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA